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FORUMS POUR LES CONSOMMATEURS

L ALCOOL, UNE DROGUE COMME LES AUTRES?

  Par Profil supprimé Posté le 16/11/2016 à 12h27

Bonjour, une des premieres choses qui m a marqué lors de mon arret de l alcool etait ces mots: alcool et drogues.
Les deux seraient donc deux choses differentes... Cela ne correspondait pas a ce que je ressentais alors je suis allé faire quelques
recherches. Qu est ce qu une drogue, l alcool correspond il a cette definition?
Une drogue est une substance ingerée ( on se rend compte aussi que le corps fabrique quelques composes chimiques que l on retrouve
dans ces substances) qui modifie le comportement, les connexions neuronales. Ces substances entrainent accoutumance, dependance
et addiction. Je pense que l on ne peut pas prendre en compte la legalité dans cette definition car alors le canabis serait une drogue en
France mais en passant une ou deux frontieres il ne le serait plus? Non le canabis ici ou ailleurs reste une drogue. 
Alors l alcool correspond il a cette definition? Il modifie (grandement!) le comportement, il cree une accoutumance( c est le besoin d
augmenter les doses pour ressentir les memes effets qu au debut des prises).Il cree aussi une dependance et pour 25% environ une
addiction. 
En fait oui l alcool est une drogue, et une severe meme, proche en beaucoup de points de l heroine. L OMS l a classé recemment a 80
sur une echelle de 100 concernant la dangerosité du produit, au meme niveau que l heroine. Ce sont les memes capteurs neuronaux
pour les deux produits, il faut une dizaine d annees de conso pour les deux pour sombrer. Souvent les heroinomanes qui arretent
consomment beaucoup d alcool, demandez leur pourquoi si vous en connaissez.. Les sevrages aussi sont assez similaires, celui de l
alcool reste le seul potentiellement mortel.. 
Mais nous sommes producteurs, c est une economie importante, la majorite des gens en consomment alors en France on dit alcool et
drogues. 
Cela parait rien mais je trouve que c est beaucoup. Je ne serai en aucun cas pour une interdiction mais il y a 2 ou 3 choses que j
aimerai:
Des coins vraiment pour majeurs dans les supermarches, pas a la vue du monde et des enfants. A chaque fois que je fais des courses je
remplace mecaniquement et mentalement les bouteilles par des sachets d herbe ou de cocaine et je me dis mais puree, quelles moeurs
etranges de mettre en valeur toute cette came.. Combien d enfants ont vu leurs parents mettre des bieres, du vin dans le caddy et
enregistrés ca comme une chose parfaitement naturelle... 
Et que l on arrete de dissocier alcool et drogues, il n y a pas de difference et si dans ma vie, dans mon entourage, depuis petit, on avait
appele ca drogue ma consommati0n en aurait peut etre etait changee ou tout du moins reperee beaucoup plus vite. Jamais je ne suis
alle vers l heroine... 

Et c est une chose qui m a libere de ce produit. Je ne suis pas abstinent, je suis libre d une drogue. C est peu mais c est enorme pour
avancer, on ne se focalise plus sur une consommation passee, sur une identite fondee la dessus, c est juste plus ma drogue... Qui

appelerait un ancien heroinomane un abstinent ?  

Ne vous formalisez pas sur les personnes qui vous renverront ca comme une tare, comme une faiblesse, quelque fois avec agressivité, c

est juste que vous leur montrer involontairement leurs propres problemes 

Bonne journee a tous et toutes et au plaisir de converser 
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